



Critican que Tamaulipas dependa de deuda

En comparecencia del Secretario de Finanzas, Miguel González Salum, Diputados del Congreso de Tamaulipas señalaron del endeudamiento que tiene Tamaulipas y que asciende a 10 mil 265 millones de pesos a septiembre, además, de los tres créditos que contrató el estado por un monto de 1 mil 178 millones de pesos y su opacidad.

Arsenio Ortega Lozano, Diputado local del PT, al emitir su posicionamiento criticó que la entidad tiene como acreedores a Banobras, Bancomer, Banorte y Santander.

"Siendo que la banca comercial no son precisamente 'hermanas de la caridad'", cuestionó.

Ortega Lozano detalló que, a septiembre de 2014, Tamaulipas tiene un endeudamiento por un monto de 10 mil 265 millones 636 mil pesos.

"Desde nuestro punto de vista, las finanzas no son sanas cuando la administración pública depende de endeudamientos multimillonarios", indicó.

También reveló que la actual administración que inició en enero de 2011 contrató tres créditos por un monto de 1 mil 178 millones de pesos.

"De lo cual se observa una política de sobreendeudamiento", mencionó, "si se toma en cuenta que en este sexenio ha crecido significativamente el monto de la deuda del estado.

"Lo que constituye una política financiera poco responsable con relación al anterior gobierno, que ya es mucho", agregó.

Opacan 6 mmdp

El Legislador de Oposición reveló que se mantiene oculta información pormenorizada sobre el fideicomiso 904 del Gobierno del Estado.

"Por el cual se contrataron dos créditos por una suma total de seis mil millones de pesos con la banca privada, salvo referencias genéricas en los informes trimestrales", dijo.

De esta deuda, puntualizó, se han amortizado menos de 100 millones de pesos.

"Quedando pendientes 5 mil 906 millones 616 mil 197 pesos, sin contar los intereses que, a una tasa del 8% se irá pagando hasta los años 2029 y 2030, respectivamente", externó.

Con dichos créditos se tiene a Banorte de acreedor y Banco-Invex, de fiduciario.

"Este fideicomiso se constituyó para destinarlo de manera irrevocable, con la recaudación total del entonces impuesto sobre nóminas, al pago de las obras del Programa Estatal de Infraestructura 2008-2010", comentó.

De esta deuda, dijo, no se ha publicado el famoso "libro blanco" en el que supuestamente se reportaría cada peso gastado en dicho programa.

"Se desconoce con certeza el régimen de propiedad de las obras construidas con dichos recursos económicos, a pesar de ser deuda pública", expresó.

González Salum admitió que el endeudamiento supera los 10 mil millones de pesos, pero que las agencias internacionales calificadoras de deuda Fitch Ratings, Moody's y Hr Ratings mantienen la deuda dictaminada con bajo riesgo crediticio.

"Y capacidad de pago en el rango muy fuerte", añadió.

El Secretario afirmó que las calificaciones a Tamaulipas muestran balances equilibrados y una posición de liquidez muy sólida.